## LA EDUCACION EN VALORES ES FUNDAMENTAL EN LA SOCIEDAD

## Filomena Argollo Mamani

Nuestros antepasados transmitían sus conocimientos de padres a hijos, con la finalidad de que ellos aprendan ya sea la agricultura o algún oficio para que un día puedan valerse por sí mismos y de ese modo sustenten a sus familias. Lo que se puede rescatar de nuestros antepasados son los valores que en la actualidad se está perdiendo, es por esa razón que existe mucha violencia, por falta de valores. Qué tipo de sociedad estamos buscando, una sociedad competitiva o una sociedad donde vivamos en armonía entre todos y con la naturaleza. Si en la actualidad casi la mayoría de los productos alimenticios ya no son naturales.

Por esa razón se dice que la educación es fundamental del tipo de sociedad que queremos, si deseamos un buen futuro para nuestros hijos también hablemos de valores no solo de conocimientos teóricos, más al contrario como maestros y padres de familia debemos ser ejemplo para los estudiantes no solo hablar en teoría, es decir practicar esos valores. La educación empieza en casa ahí debemos enseñar a nuestros niños a respetar a los demás, a saludar, a no mentir, a no robar, etc. Pero en la actualidad la mayoría de los niños viven con tíos, abuelos, niñeras o sino los dejamos con el celular sin supervisión de un adulto, bueno entonces quien educa al hijo en casa, bueno tratemos de sacar tiempo para nuestros hijos porque ellos necesitan de nosotros de nuestro cariño, de nuestro apoyo, que salgamos a jugar con ellos, no los dejemos solos ya que cuando llegan a la adolescencia o juventud ellos tampoco querrán escucharnos, es por esa razón que empiezan a consumir drogas, alcohol, tienen malos amigos, ya que en la infancia no se les dio valores y los padres estuvieron ausentes ya sea por trabajo u otras situaciones, entonces los jóvenes quieren llenar esos vacíos que los padres dejaron de niños, para que un niño crezca sano y feliz necesita de padres presentes que jueguen con ellos, que les enseñen valores, no de padres presentes pero ausentes a la vez por ejemplo si un padre o una madre esta con el hijo pero más toma atención al celular, lo cual está pasando en la actualidad, da lo mismo como estar ausente ya que la mente está más ocupado en las cosas que hay en el celular que en nuestro alrededor. Si queremos una sociedad donde no exista mucha violencia porque día a día se escuchan noticias malas y más en países desarrollados, debemos enseñar valores.

Los maestros también debemos enseñar valores, ser ejemplo, enseñar a respetar los semáforos para que no existan tantos accidentes, enseñar a cuidar de la naturaleza cuidando la salud y decir no a los alimentos que no son naturales y que están modificados por la ciencia.